
 

B oder p am Wortende - LÖSUNG   
(Für mehr Nachhaltigkeit: Vergleicht die Lösungen am Bildschirm und druckt diese nicht aus.) 

 
 
 
 
 
 
1. Ergänze b oder p. 

 
   Lieblingsbuch     Typen 
lieb      Typ 
   lieben       typisch 
 
 

2. Ergänze b oder p und bilde die Mehrzahl des Nomens mit Artikel.  
 
der Klub  -  die Klubs   der Stab - die Stäbe 

der Dieb  - die Diebe   der Sirup  - die Sirups 

der Korb  - die Körbe   das Sieb - die Siebe 

das Grab  - die Gräber   das Kalb - die Kälber 

der Urlaub - die Urlaube   das Prinzip - die Prinzipien 
 
 

3. Vervollständige die Wörter und finde das jeweils entsprechende Verb in der 
Grundform. 
 
das Lob   - loben 

das Schreibheft  -  schreiben 

sie hebt    -  heben 

es piept   -  piepen 

B klingt am Wortende wie p. 

Mein Tipp: Verlängere das Wort, um b oder p deutlich zu hören. 


